

NEWSLETTER *Dezember 2013*



Liebe Freundinnen und Freunde der Stiftung Mittagskinder!

Weihnachten ist nicht mehr fern und das Jahr 2013 neigt sich dem Ende zu. Rechtzeitig vor den Feiertagen möchten wir Ihnen, die Sie unsere Stiftungsarbeit begleiten, herzlich für Ihre Unterstützung danken. Damit helfen Sie tagaus, tagein weit mehr als 200 Kindern unserer Stadt, die in den „sozialen Brennpunkten“ Kirchdorf-Süd und Neuwiedenthal aufwachsen. Durch Ihre Spenden ist es möglich, unsere beiden Kindertreffs dort rund ums Jahr, auch in den Schulferien, für unsere „Mittagskinder“ offenzuhalten. Dafür danken wir Ihnen herzlich!

Wir wünschen Ihnen schöne Weihnachtstage und alles Gute zum neuen Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Susann Grünwald

Vorsitzende des Stiftungsvorstands

Weihnachtszeit in unseren Kindertreffs



Bei unseren Mittagskindern ist die Stimmung ganz und gar weihnachtlich. Kurz nach dem ersten Advent wurde im Kindertreff gemeinsam der Tannenbaum geschmückt, bunte Fensterbilder gebastelt und Plätzchen gebacken. Voller Spannung warten alle auf die große Bescherung. In diesem Jahr findet sie am Freitag vor Heiligabend statt. Dank vieler Wunschbäume in der Stadt und zahlreichen anderen Sammlungen für die Mittagskinder ist es gewiss, dass alle „unsere“ Mädchen und Jungen an diesem festlichen Nachmittag liebevoll bedacht werden. Wie immer stehen auch an den „Einzeltagen“, die es in diesem

Jahr vor und zwischen den Feiertagen gibt, die Türen der Kindertreffs offen für unsere Mittagskinder. Zwischen den Jahren gibt es noch einen Wunschtermin, auf den sich alle schon jetzt riesig freuen: das Weihnachtsmusical „Jim Knopf und Lucas der Lokomotivführer“ im Winterhuder Fährhaus. Das alljährlich neue „Familienmusical“ des Theaters hat unsere Kinder schon im letzten Jahr begeistert.

Beste Freunde für immer

Auch die finden sich in unseren Kindertreffs zusammen. Dort erleben die großen und kleinen Mittagskinder jeden Tag aufs Neue Gemeinschaft, bei Sport, Spiel und den vielen Bildungsangeboten. So entstehen Nähe und Vertrautheit, Freundschaften wachsen. Die Kinder tauschen Spielzeug und Bücher, teilen Geheimnisse und Gefühle. Ein Freund soll auch helfen, wenn es mal Streit und andere Probleme gibt. Wo lässt sich so ein Wegbegleiter besser finden als im Kindertreff?



Kino zum Mitmachen

Grimms Märchen live zu erleben war nicht allen Mittagskindern ganz geheuer. Aber die meisten aus der Altersgruppe von fünf bis sieben Jahren waren bei „Aschenbrödel und der gestiefelte Kater“ mit großem Jubel im Mitmach-Kino richtig aktiv. Schließlich ist die Hauptperson des Films, der fünfjährige Paul, genauso alt wie unsere Jüngsten. Das spornte an. Unterstützt von Pauls Märchent Teddy Miki hüpften und klatschten sich die Kleinen durch die Märchenwelt. Beim „Rebhuhn-Rap“ tanzten sie sogar mit. Am Ende triumphiert natürlich das Gute über das Böse. Dann konnten alle ganz beruhigt nach Hause gehen.



Halloween mit den Mittagskindern

Süßes oder Saures!? Zu Halloween tummelten sich im Kindertreff Hexen, Gespenster und Vampire. Verkleidet und aufwendig geschminkt feierten die Mittagskinder diesen besonderen Tag gemeinsam. Luftballontänze, Mumien Spiele und Spukgeschichten standen auf dem schaurig-schönen Programm. Anschließend gab es ein üppiges Gruselbüfett. Serviert wurden Blutbowle mit Augen-Einlage, blaue Ekel-Klopse, Würstchenfinger, Hexenschleim, Kürbis-Küchlein und Bananengeister. Da war für jede(n) etwas dabei. Klar, dass alle sich schon heute auf das Halloweenfest im nächsten Jahr freuen!



Neues von den Mittagskindern bei Facebook

Möchten Sie öfter etwas von den Mittagskindern hören? Dann schauen Sie doch einmal auf der Mittagskinder-Facebookseite vorbei. Dort finden Sie jede Woche einen kleinen Bildbericht über das aktuelle Geschehen in unseren Kindertreffs. Sie brauchen sich dafür nicht bei Facebook zu registrieren, sondern können unter: www.facebook.com/StiftungMittagskinder unsere Chronik der Ereignisse ohne jede weitere Formalität anklicken.

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.

Stiftung Mittagskinder, Mattentwiete 6, 20457 Hamburg, Tel. (040) 248 59 716, Fax (040) 248 59 718, office@stiftung-mittagskinder.de, www.Stiftung-Mittagskinder.de